

Fleurir en Liturgie

Fleurir en liturgie est un service d'Eglise dans lequel des fidèles exercent une mission pour aider le peuple de Dieu rassemblé à contempler la beauté et à vivre la profondeur de la célébration.

C'est un ministère qui permet à ceux et celles qui l'exercent d'accueillir la création comme don de Dieu, et de la présenter au nom de la communauté en action de grâce.

Il engage toute la personne de celle ou celui qui l'exerce de manière à permettre au peuple de Dieu de contempler l'invisible à travers le visible. C'est un ministère qui n'est pas l'objet du propriétaire, mais de chaque fidèle que cette œuvre inspire.

Fleurir en liturgie est centré dans la célébration du mystère du salut, dans la mort et la résurrection de Jésus à chaque Eucharistie.

Nous avons donc besoin de tenir compte dans le fleurissement en liturgie du temps liturgique, de sa couleur, des textes qui sont proposés pour la célébration, de l'évènement. Fleurir en liturgie aide l'Église en prière à exprimer son attente, sa joie, son espérance. De faire mémoire de l'aujourd'hui du salut en le déployant dans notre histoire, ici et maintenant.

Fleurir en liturgie est une mise en œuvre concrète de l'assemblée car elle est une réponse à Dieu qui œuvre pour le salut de l'homme. Son rôle n'est pas d'exprimer la somptuosité qui se fait admirer pour elle-même, mais la noble simplicité chantant la louange et la présence invisible de Dieu. Il indique – à la manière du panneau indicateur – le centre liturgique du lieu.

C'est une belle et noble mission. Nous sommes donc invités à nous retrouver pour partager nos expériences et nos espérances. C'est ensemble et dans la persévérance que nous grandirons dans la foi, dans la charité et dans l'espérance.

Pour vos formations vous pouvez contacter le service diocésain de la pastorale liturgique et sacramentelle : liturgie91@eveche-evry.com

Père Pascal Ouedraogo